

Traditionsfest an der Lok



Gute Laune herrschte an Christi Himmelfahrt beim traditionellen Vatertagsfest an der Denkmal-Lok der KG Pängelanton in Gremmendorf. Mehrere hundert Pättkesfahrer machten Rast bei Getränken und Bratwurst an der ehrwürdigen Lok.

Foto pd

MZ 7.6.11

Stärkung für Vatertags-Wanderer

Bei KG Pängelanton sind beim traditionellen Vatertagsfest auch Frauen willkommen



Werner Geitz und Wolfgang Klein (v.l.) von der KG Pängelanton begrüßten die müden Wanderer mit einer Stärkung zum Vatertag.

Foto: Claus Röttig

-cro- **MÜNSTER.** Für die müden Wanderer war es schon fast eine Erlösung: Denn die Karnevalsgesellschaft Pängelanton hatte anlässlich des Vatertages an der Lok in Gremmendorf ihr traditionelles Vatertagsfest organisiert.

„Das machen wir schon seit Jahrzehnten: Es ist eine Anlaufstelle für die Wanderer und Radfahrer“, betonten Werner Geitz, Vorsitzender der KG, und Pressesprecher Wolfgang Klein.

Das Angebot, sich an gekühlten Getränken und Bratwurst zu stärken, nahmen

die Spaziergänger und Radler gerne an. „Wir haben sicherlich rund 300 Besucher am Tag“, so Geitz. Denn immerhin habe man die Stände an der direkten Fahrradroutenach Münster aufgebaut.

„Es haben sich auch viele Gremmendorfer angekündigt, nachmittags machen die Bollerwagenmannschaften bei uns Station“, erklären die beiden. Am Vatertag „sind aber auch die geneigten Damen jederzeit willkommen“, so der Vorsitzende. Das sehe man nicht so eng.

WN 4.6.11